

NORMANDIE

6

Vernon

VERNON. Le centre éducatif Les Fontaines fait un don à l'Unicef pour Haïti.

Des jeunes solidaires



L'association Les Fontaines s'est mobilisée pour Haïti

Le centre éducatif Les Fontaines, dirigé par Annie Gorju, a organisé mercredi dernier la remise à l'Unicef d'une collecte réalisée par les jeunes en faveur de la population de Haïti.

Le centre éducatif Les Fontaines est dédié à la protection de l'enfance. Il accueille soixante-sept adolescents, de 12 à 21 ans. La catastrophe humanitaire qui a touché Haïti a bouleversé l'ensemble des jeunes et du personnel. Chacun a voulu faire, selon ses moyens, un geste solidaire envers les Haïtiens.

L'unité de vie rue Emile-Loubet,

qui regroupe des jeunes de 13 à 15 ans, a consacré une journée en travaux pratiques (jardinage, peinture, bricolage). Un chèque de 100 € a été remis à Dany Collin, présidente du comité Unicef de l'Eure. L'unité de vie rue de Verdun, qui accueille des jeunes de 15 à 18 ans, a donné quant à elle 150 € (argent qui vient de leur travail ou réservé au budget loisirs).

Tendre la main

Les adolescents de l'établissement ont également réalisé une chanson, pour adresser de vive voix un message d'espoir aux jeu-

nes. Un CD sera offert à l'Unicef, pour qu'il puisse être transmis dans les écoles d'Haïti.

« *Devant un tel drame, les jeunes ont eu envie d'être acteurs et non pas spectateurs. Ils ont voulu tendre la main. La détresse du peuple haïtien les a beaucoup touchés, et ils se sont dit que l'heure n'était pas à l'amusement, mais au soutien* », souligne Franck Lecerf, chef du service éducatif. Les professionnels ont cotisé pour une crèche de Port-au-Prince. Gérard Varin, président de l'association, a remis également un chèque de la part du conseil d'administration.